

# Matan a tiros alcalde San Francisco, Calif.

San Francisco, Estados Unidos, noviembre 27. (Latin-Reuters). El alcalde de San Francisco, George Moscone (en un tiempo estrecho aliado político del líder de la secta "Templo del Pueblo", Jim Jones), y otro funcionario municipal fueron asesinados hoy a tiros por un ex empleado disconforme, según informó la policía.

alcalde en la administración de la ciudad.

## Capturado

La policía informó que un sospechoso identificado como Dan White, ex integrante de la junta o directorio de supervisores, está detenido y sometido a interrogatorio.

## Designado

Moscone había designado a Jones como director de la Oficina de Vivienda de la Municipalidad de San Francisco, un año antes que

Pasa a la página 66



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

**RETIRAN CADAVER.** San Francisco, noviembre 27 (AP). Uno de los cadáveres es retirado hoy por los policías para trasladarlo a una ambulancia, tras el asesinato del alcalde George Moscone y un supervisor municipal en el Ayuntamiento de San Francisco. La policía arrestó al ex supervisor Dan White.

## Oposición sugiere a Carter el apoyo para derrocar a Somoza

San José, Nov. 27 (UPD). Un dirigente opositor nicaragüense dijo hoy que si el presidente norteamericano, Jimmy Carter, no apoya los esfuerzos para derrocar a su colega nicaragüense, general Anastasio Somoza, su política de defensa de los Derechos Humanos será sólo retórica.

Carlos Tunnerman, un integrante del opositor "Grupo de los 12" a quien se le adjudican conexiones con el Frente Sandinista de Liberación, afirmó que la Organización de Estados Americanos (OEA), puede evitar una reanudación de la guerra civil si aplica sanciones políticas e impone un bloqueo económico para forzar la caída de Somoza.

Tunnerman, ex rector de la Universidad de Managua, exigió que la OEA actúe en consonancia con las conclusiones de su comisión de Derechos Humanos, que la semana pasada...

Pasa a la página 29

## Corte niega apelación de reportero New York Times

Washington, Nov. 27 (AP). La Corte Suprema se negó hoy a considerar la apelación del reportero James Farber y el "New York Times" a las condenas de desacato judicial que les dictarán por haberse negado a entregar archivos confidenciales sobre un caso de asesinato en el Estado de Nueva Jersey.

Los magistrados mantuvieron un fallo de la Corte Suprema de Nueva Jersey de que las sentencias eran justas y que el dictamen que prescribía la entrega de los archivos de Farber no violaba las garantías constitucionales de prensa libre.

Farber pasó 40 días en la cárcel y el Times pagó 285,000 dólares en multas luego que se determinó que habían desacatado la solicitud de información que les hiciera el juez del caso de asesinato contra el médico de origen argentino Mario Jascalcovich.

No se puede interpretar la decisión...

Pasa a la página 27

## Jim Jones ocultó valija con medio millón Dls. en Guyana

Georgetown, (Guyana), Nov. 27 (UPI). Una valija con medio millón de dólares oculta en un gallinero dio hoy otro giro al extraño caso del reverendo Jim Jones y el suicidio colectivo de sus 908 fieles seguidores.

Entre tanto, los soldados norteamericanos que habían colocado los emnegrecidos e hinchados cadáveres en bolsas de plástico que fueron luego trasladados a Estados Unidos en cajas de aluminio, quemaron sus posiblemente...

contaminados uniformes y se prepararon para regresar a sus bases.

### Operación

Según El Pentágono, la operación de recolección y envío de cadáveres costó a los contribuyentes estadounidenses aproximadamente nueve millones de dólares, a razón de unos 10,000 por cuerpo.

Terminada esa operación, han...

Pasa a la página 82

## Alzas moderadas Bolsa de N. York

Nueva York, Nov. 27. (UPD). A pesar de las operaciones de liqui-

Pasa a la página 27



**CELEBRA CUMPLEAÑOS.** Nueva York, noviembre 27. (AP). Jacqueline Kennedy Onassis, antes de entrar al "Le Club" de Nueva York, donde celebró el cumpleaños de su hijo John Jr., quien cumplió 18 años y el de su hija Carol, quien cumplió 21 ayer.

## Destituyen al primer viceministro en Rusia

Moscú, Nov. 27 (Latin Reuter). El primer viceprimer ministro soviético Kiril Mazurov fue relevado de su cargo en el politburó del Partido Comunista Soviético.

Una noticia difundida por la televisión soviética señaló que Mazurov, quien a los 64 años era uno de los más jóvenes de los integrantes del politburó, pidió su retiro.

Se estima que abandonará también el cargo de viceprimer ministro que ocupa desde 1965. Mazurov declinaría su puesto ante el soviet supremo que se reunirá esta mañana.

Durante muchos años Mazurov, un bielorruso que combatió como guerrillero durante la guerra, fue considerado el seguro sucesor del primer ministro Alexei Kosygin, quien tiene ahora 74 años.

Chernyenko, quien es secretario del comité del buró se convirtió miembro atermo del politburó el año pasado.

Sin embargo el tiempo estaba estrechamente vinculado con Leonid Brezhnev, quien además de presidente de la Unión Soviética es secretario general del Partido Comunista.

Durante la reunión de hoy del...

Pasa a la página 69

## Deja a novia esperando para contraer boda y suicidase

Valencia, Venezuela, Nov. 27 (Latin). Leopoldo Rojas Cifuentes de 24 años, entregó su reloj al conductor de un ómnibus pidiendo que se lo hiciera llegar a su prometida... y se ahorcó con un cordel el sábado en la noche mientras su novia le esperaba para contraer matrimonio en la iglesia.

Pocas horas antes el joven dejó dos cartas explicando a las autoridades los motivos que le llevarían a suicidarse en un gabinete higiénico en la estación de ómnibus de esta ciudad, 120 ki-

lómetros al oeste de Caracas.

La novia, Nieves Castillo, se quedó aguardando en la iglesia de Guacara, al este de aquí.

Según informó la policía, Rojas Cifuentes pidió en sus cartas que no se culpara a nadie. El sábado fue a buscar a una tintorería el traje que debía vestir en la ceremonia y le indicaron que se había extraviado.

Para colmo de males, Rojas Cifuentes necesitaba en forma urgente 5 mil bolívares (1,200 dólares) y no consiguió quien se los prestara.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

**PRIMERA VISITA.** Casteau, Bélgica, noviembre 27. (AP). El ministro de Defensa de Alemania Occidental Hans Apel (izquierda), camina en compañía del general estadounidense Alexander M. Baing, destacado en Bélgica. El ministro alemán arribó

cerca de Casteau, en primera visita como ministro de Defensa, en un helicóptero junto con su comitiva, para iniciar pláticas sobre la defensa occidental europea.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA 81